

avril 2017

Berner

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Berner](#)

Berner soutient le WWF

Le groupe Berner soutient la campagne « Earth Hour – Eteignons les lumières pour le climat » organisée chaque année par la fondation internationale WWF. Ainsi, le 25 mars dernier à 20h30, une partie du ciel de Saint-Julien-du-Sault et de différents sites européens du groupe s'est assombri. A travers cet acte qui s'inscrit résolument dans les valeurs d'entreprise du groupe Berner, celui-ci démontre son engagement et sa responsabilité sociétale et environnementale.